

富澤 大崎市ではデジタル市役所を進めていることから、高齢者向けにスマホ教室を開催していますが、インターン

宮本 大崎市ではデジタル市役所を進めていることから、高齢者向けにスマホ教室を開催していますが、インターン



鳴子こけし工人(見習い) わたなべ 渡辺 あかねさん 大崎市



## 大崎市×山形県新庄市 地域おこし協力隊クロストーク

昨年2月に陸羽東線沿線自治体で、陸羽東線をテーマにした共同広報を実施したことをきっかけに、山形県新庄市と交流をしています。今回の共同広報のテーマは「地域おこし協力隊」です。新庄市の地域おこし協力隊と本市の地域おこし協力隊が、それぞれの活動内容について語り合いました。

協力量活動を通じて感じていることを教えてください。

富澤 大崎市ではデジタル市役所を進めていることから、高齢者向けにスマホ教室を開催していますが、インターン

宮本 デジタルとは関わりありませんが、織り作業は隊員がメインで行っているのが、帰郷された先輩隊員に教わりながら活動しています。新庄市は歴史的に、資金難で途絶えて復活させているので、「持続可能な事業継承の形」が必要だと思っています。



地域デジタル活用支援業務 とみざわ さち 富澤 沙知さん 大崎市

富澤 出身は大崎市で、上京して演劇活動をしていました。新型コロナウイルス感染症の影響で活動を自粛し、就職を考えてホームページの制作について学びました。求職中に大崎市の地域おこし協力隊の募集情報を見つけ、Uターンという形で着任し、今年で3年目になりました。



歴史・文化財の継承事業 みやもと まい 宮本 麻衣さん 新庄市

富澤 いかに地域の人のつながり、事業を興していくか、地域を盛り上げていけるかが問われますね。

渡辺 私もSNSに投稿して、こけしを若い世代にアピールしていますが、その必要性について疑問をもたれることもあります。デジタルの活用によって、伝統工芸品の美しさや、受け継がれてきた伝統の技をより多くの方へ発信できる良さを、共感いただけるような活動を継続していきたいと考えています。

渡辺 私とこけしとの出会いは学生時代です。仙台や鳴子温泉に遊びに来たときに、お土産を買ったミニ鳴子こけしがとても愛らしく、「ド」はまりました。その後、自分のやりたいことを見つめ直した時に「こけしだ」と思い、大崎市の地域おこし協力隊に応募しました。師匠には「まだまだだね」と言われながらも優しく教えていただいています。

磯部 私は、妻が新庄市出身で、結婚を機に新庄に移住しました。ホテルマン時代に培ったプロモーション経験を観光に生かせると思い、昨年5月に着任しました。



観光地域づくり推進事業 いそや 翔平さん 新庄市

**「大崎市地域おこし協力隊活動報告会」**  
 日程 3月20日(木) 10時～正午  
 場所 市役所本庁舎1階市民交流エリア 屋内広場(パタ崎さん家)  
 申込 3月7日(金)まで申込フォームで申し込み

富澤 最後に、皆さんにメッセージをお願いします。

富澤 演劇スキルを生かした心のケアや自身の魅力の再発見、高齢者と若者が交流する場の創出などに取り組んでいきたいと思っています。また、大崎市の自然を生かした心のデトックスなど、市内外の多くの人を巻き込んで魅力を伝えていきたいと思っています。